
 
COMPTE-RENDU de la REUNION du CONSEIL MUNICIPAL 

du MARDI 14 DECEMBRE 2010 
-------------- 

 
Le Conseil Municipal légalement convoqué s’est réuni dans la salle du conseil sur la convocation de Monsieur Jacques LELOUP Maire, le 
mardi 14 Décembre 2010 à 19h00 
 
Etaient présents : Mr LELOUP Maire, Mme THOMAS, Melle POUILLON, Mrs LE MEUR, RICARD, Adjoints, Mmes CALLOL, 
FEUILLET, Melle LECONTE, Mrs, LAMBERT, LANDRY, LENTZ, BRAOUEZEC, RUMEAU, VOREPPE. 
 
Absent : Mr BONNAFI. 
 
Secrétaire de séance : Mr LAMBERT Alain. 

************ 
Après lecture de l’ordre du jour, le Conseil délibère en séance publique. 
Approbation à l’unanimité du compte rendu de la séance du 23/09/2010. 
 
Dissolution du SISEM et adhésion au SIESM 
 
Mr le Maire nous informe que la gestion des compétences en matière de distribution d’électricité doit être faite à une échelle 
départementale. Que, dans ce contexte et dans le but de simplifier la carte intercommunale, la Commune, qui est membre du SISEM 
souhaite dissoudre le SISEM sous réserve de son adhésion au SIESM. Cette dissolution devant intervenir au 31/12/2010. A l’unanimité le 
Conseil vote la dissolution du SISEM et l’adhésion de la Commune au SIESM. 
 
Modalités financières et patrimoniales de la dissolution du SISEM 
 
Mr le Maire nous demande d’appliquer à l’ensemble des biens du SISEM le régime de la mise à disposition à titre gratuit. Il propose 
également que le solde actif/passif du SISEM soit transféré au SIESM. A l’unanimité le Conseil approuve ces décisions. 
 
Approbation du rapport annuel du SISEM 
 
Mr le Maire donne lecture du rapport annuel 2009 du SISEM et informe le Conseil Municipal que ce dernier est à la disposition de chaque 
Conseiller. Ce rapport est approuvé à l’unanimité. 
 
Retrait délégation d’un Conseiller Municipal 
 
Mr le Maire nous informe que Mr BONNAFI étant toujours absent aux réunions, demande que lui soit retirée son indemnité. Par 10 voix 
pour, 1 voix contre (Mr LAMBERT), et 3 abstentions (Mrs LE MEUR, RUMEAU, LENTZ), l’indemnité lui sera supprimée à compter du 
01/01/2011 
 
Autorisation spéciale pour les dépenses d’investissement avant le vote du budget 
 
En raison du vote du budget 2011, courant Mars et afin de pallier toute éventualité, concernant une dépense d’investissement urgente, il est 
proposé au Conseil Municipal d’autoriser l’engagement et le mandatement de cette dépense sur la section d’investissement à hauteur de  
25 % des crédits inscrits au budget 2010 sur les  chapitres 20 et 21. A l’unanimité le Conseil autorise l’anticipation des dépenses 
d’investissement. 
 
Création d’un poste d’attaché 
 
Mme THOMAS nous explique qu’afin de faciliter un éventuel avancement de grade d’un agent, il y a nécessité de créer un poste d’attaché. 
Après vote 6 voix pour, 8 abstentions (Mmes FEUILLET, CALLOL, Melles LECONTE, POUILLON, Mrs BRAOUEZEC, LENTZ, LE 
MEUR, VOREPPE) la création de poste est refusée. 
 
Demande de subvention pour le fonds départemental E.C.O.L.E 
 
Mr LE MEUR nous explique qu’au titre du fonds départemental E.C.O.L.E le Conseil Général prévoit le subventionnement des travaux 
dans les écoles. Pour l’année 2011, il est prévu le remplacement des fenêtres à l’école. Le coût HT de cette opération est de 11 352 €, la 
subvention allouée est de 35 % soit 3 973 €, donc à la charge de la Commune un solde de 7 379 € HT À l’unanimité le Conseil autorise la 
Commune à faire les démarches nécessaires pour l’obtention de cette subvention. 
 
Questions diverses : 
 

 Mr  BRAOUEZEC demande où en est le problème du passage des camions sur la Commune ? Mr le Maire lui répond que le Conseil 
Général a transmis son courrier au service concerné et que, pour le moment, il n’y a pas de retour. 
 

 Mr RICARD nous informe que le Noël des enfants s’est très bien déroulé et que le 09/01/2011 sera organisée la galette des rois pour les 
Seniors. 
 

 Mr LE MEUR nous donne lecture de son courrier afin d’expliquer le désaccord qu’il y avait entre lui-même et Mr le Maire, qu’il avait 
même envisagé de démissionner mais qu’après discussion tout était rentré dans l’ordre. 
 
La séance est levée à 19H40. 


